

## **AUTOBIOGRAFIA SINTETICA DEL DR. ERNESTO "CHE" GUEVARA**

Al recibirme de médico en la ciudad de Buenos Aires, fui llamado a las filas del Ejército con el grado de Teniente Médico. Por una paradoja del destino me dieron ese mismo grado en el Ejército Rebelde al desembarcar en Cuba. Hice mi carrera bajo el gobierno de Perón. Fue un dictador por perversión administrativa y ribetes positivos al principio. Fui opositor pasivo de su régimen.

En la primera elección milité en la "Unión Democrática". En sus cuadros juveniles. La Unión fue un conglomerado de partidos que se oponía al peronismo. Después me fui de la Argentina. He viajado por toda la América. Fui a Guatemala. Me gustó el experimento del gobierno de Arbenz y me quedé allí. Traté de conseguir un trabajo en Guatemala pero me exigían la reválida del título y seis meses de trabajo en un hospital. Tuve que realizar toda clase de trabajos para subsistir: guataquear, cargador de bananos en el puerto Moscas de la United Fruit Co. A la caída de Arbenz, presté servicios en un hospital de sangre a los heridos de ametrallamiento y bombardeo.

De Guatemala fui a México. Con los contactos conocí a Fidel. No tenían Médico y me propuso el puesto de médico militar en la expedición del Gramma.

(Tomada del trabajo "Los primeros periodistas cubanos en la Sierra Maestra", por Agustín Alias Soberón y cámara de Eduardo Hernández (Guayo). Revista "Bohemia". Año 51. No. 8. Febrero 22 de 1959).